



Die Symbolik der Schienen soll an die Geschichte von Simmering als Industrie- und Arbeiter:innenbezirk erinnern. Schienen dienen der Verbindung. Auch dieser Platz soll Verbindung schaffen, einerseits zwischen den NutzerInnen, andererseits zwischen dem Neuen und dem Alten. Ziel des Entwurfes ist das Schaffen eines repräsentativen Ortes, der die turbulente Umgebung verbindet und die verschiedenen Nutzungsansprüche erfüllt. Im Fokus stehen dabei vielseitige und qualitative Aufenthaltsflächen sowie die unterschiedlichen Nutzungszonen. Dabei wurden einerseits die Bedürfnisse der Anrainer:innen, sowie der Besucher:innen der Gasometer City oder Arbeiter:innen umliegender Betriebe beachtet und passende Raumqualitäten geschaffen. Als raumbildende Elemente ziehen sich lange Hügel über den Platz. Diese sind einerseits mit wilder Vegetation überzogen und andererseits bieten sie mit großen Rasenflächen einen spannenden Aufenthaltsort. Die diversen Aufenthaltsmöglichkeiten sollen nicht nur zum kurzen Verweilen einladen, sondern sollen zum zentralen Treffpunkt für junge und alte BewohnerInnen des 11. Gemeindebezirks werden.

